

Einflämigter Furst!

der Art, wie wir bisher waren,
wollten wir eigentlich werden, was für unsre
Länder zu bestimmt, der Grund,
nigentümlich zu seyn. Ich verlor
Leben und Leben lange auf dem Thron Regenten
wurde geküllt, ausschließlich so regenfrei
auf und in Erziehung, wodurch ganz entzweit,
laut Sündenfuß w. an alle Freuden
Glyzfel: auf wie wollten Thronen thun,
fassung, d. Bestrostung ist Gemeinigung, + wie wollen in Frei,
Thron + Thron sind die Herrscher w.
Achtung! In ähnlichen Gemeinigungen,
Janine gelebt gehabt zu Tiefen
am 22. März, um über unsre öffentl.
Länder zu können zu berathen u. folgreich, den großen
Minister an seine Einflämpe zu lassen,
gern zu lassen ist. Dagegen kann bei
Fassung auf bestreitbarem zu bitten:
a. die Capellen, d. Kinderkörpe
b. Da wollen gern jagen, da Kindheit
Unterrichtung ^{vom Jäger} als Hoffnung ^{als Hoffnung} ^{zu Jung}

Entwurf zur ersten, am 22. März 1848 von den Landesausschüssen an den Fürsten Alois II. von Liechtenstein gesandten Adresse (Liechtensteinisches Landesarchiv: LRA Peter Kaiser Akten ad 265; Abb. In: P. Geiger: Geschichte Liechtensteins 1848–1866. Vaduz 1971, S. 61). Der Text lautet: